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　本日は法師会員の法師旅館にての恒例の観月夜間例会です。法師さんといえば花鳥
風月の達人で当会場は観月の会にふさわしいと思います。旧暦８月１５夜は中秋の名
月と言われ、古来、中国では月見の宴がなされ、平安時代に日本に伝わりました。以
来、日本では世界に例を見ない様な風流な月見が続いております。今年の８月１５夜
は９月３０日に当たりましたが、あいにく台風で月見どころでありませんでした。し
かし、日本独自のものとして、９月１３夜の月見があり、８月１５夜と一対のものと
して、古来月見の宴が行われています。今年は１０月２７日に当たります。皆さん、
天気が良ければ是非、月を眺めてください。月に人類が降り立ったなんて忘れて、昔
のようにうさぎの餅つきを想いましょう。
　＊各月や池を巡りて夜もすがら　　芭蕉です。
　＊月よみの光を持ちて帰りませ山路は栗のイガの多きに　これは松葉屋さんです。
もとい、良寛さんです。私も一句作りました、本歌取りです。
　＊月月の月見る月は何もなく月無き月に君は宿れる
皆さん、本日のニコニコボックスに一句添えてください。最優秀作品には会長賞を出
します。

2790回　2012年10月4日　観月夜間例会 於：粟津温泉「法師」

会長挨拶・報告　中川　公三

★ メークアップ届
・9／23　 派遣交換留学生選考会   斉藤
・9／30　 第１回ゴルフ愛好会   斉藤、西、寺田、新滝、大西、中西、谷内、中橋、数左、西沢、原後

★ 10月4日（木）〈観月夜間例会〉  於：粟津温泉「法師」
　 ・会員数 63名　・出席数 43名　 ・欠席数 20名　・出席率 68.25％

★メ

★ 1
　 例 会 報 告

中川　公三
　みなさん、楽しかったですか？法師さん、有
難うございました。「ツクツクホーシも去りて
秋深し　法師の宿にて職業奉仕」

中橋　勝美
　先日の第１回ゴルフコンペで準優勝とベスグ
ロ賞をいただきました。２ラウンド回れなかっ
たのが心残りでした。今回は有難うございまし
た。

上杉　豊明
　コスモスの　君住む町の　月あかり

野尻　順滋
　法師寛さん、今日は素敵なプレゼント有難う
ございました。ご冥福をお祈り致します。

那谷　忠雄
①法師会員の御心中お察し申し上げます。
②月よみの光を待ちて帰りませ、山路は栗のい
　がの多きに　良寛坊
③中川会長、観月夜間例会に粋なおはからいに
　感謝いたします。ギャラリー松の家に月続み
　宮をしつらえました。伊勢神宮内官のお札を
　おまつりしてあります。１度お越し下さい。

嶋田俊一郎
　法師さん、いろいろと有難うございました。
美味しい料理、お酒で俳句がうかびません。そ
のうち発表します。

中澤　宏介
　中川会長、美音の芸子さんすてきでした。有
難うございました。法師さん、お心づくし、有
難うございました。胡子のやさしい音色、心に
深くしみました。親睦委員会のみなさま、ご苦
労様でした。

ニコニニコニコBOX

★ 懇 親 会

〈開宴挨拶・乾杯〉 中川公三 会長〈アトラクション〉 金沢の踊り  金沢にし（美音）〈中締め〉 中橋勝美 会長エレクト〈閉宴〉 手に手つないで

司会：谷内　弘 親睦委員長
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2791回　2012年10月11日　例 会 於：小松グランドホテル

★委員長報告

会長挨拶・報告　中川　公三

　本日のゲストは、中日新聞論説委員でＮＰＯ「まちづくり小松」代表予定の山本義之様です。後程「ＮＰＯとま
ちづくり」と題して卓話を頂きます。
　今月は職業奉仕月間であります。職業奉仕とは何かですがと、手っ取り早く言えば自らの職業において四つのテ
ストを守り、社会に貢献奉仕するということだと思います。ロータリー研究家の田中毅さんの話を引用させていた
だきますと、約１００年前、アーサー・Ｆ・シェルドンがロータリークラブに参加する前にビジネススクールを経
営し、その中で職業倫理について、商品の品質、量をごまかさない、また、従業員、同業者、顧客等の関係あるす
べての人々に公正であることを説いています。そして、そのことが顧客や他の人々を満足させ、逆に自らの事業に
反映され、成功する道だと言っています。その後、シェルドンの考えが引き継がれ、ハーバード・テイラーにより、
１９３２年の国際大会で四つのテストとして採択されました。すなわち、ロータリアンにとって何が大事かという
と、自らの職業の中で、嘘をつかない、ぐすをしない、すべての人々に公平であるということなのです。作今、色
んな企業や企業人のモラルが問われています。オリンパスや東京電力、野村証券インサイダー取引等、数多く報道
されています。また先日、小松の元ロータリアン歯科医による保険金詐欺もありました。ロータリアンは四つのテ
ストを胸に生活すべきであり、それでこそロータリーの職業奉仕なのだと思います。以上、職業奉仕月間にちなん
で私見を述べさせていただきました。

★ メークアップ届
・10／4　 第４回２０１３～１４年度地区副幹事会   湯浅外志男、堀、西、中西、野尻、澤矢、嶋田、川腰、上出、杉本、斉藤、数左
・10／6　 第１１回石川の伝統工芸体験学習   中川、嶋田、川腰、橋浦、蓮井正樹、新滝、生水、山本
・・10／9　 第４回ミニフォーラム   安藤、原後、蓮井正樹、上出、川腰、小林幹雄、岡田、大西、新滝、中澤
・10／9　 小松東ＲＣ   湯浅外志男

★ 10月11日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 63名　・出席数 44名　 ・欠席数 19名　・出席率 69.84％例 会 報 告

中川　公三
　山本様、卓話有難うございました。小松のま
ちが元気になれば良いですね。これからもご活
躍下さい。新滝さん、伝統工芸体験学習へのご
配慮有難うございました。

新滝　淳子
　１０月６日、石川の伝統工芸体験学習で、ゆ
のくにの森へ大勢来て下さり有難うございまし
た。子ども達にとって、伝統工芸、手づくり体
験を通して思い出作りが出来たことをうれしく
思います。

嶋田俊一郎
　山本様、お忙しい中卓話いただき有難うござ
いました。広い知識で小松のレディスタンスに
なってください。

寺田　英夫
　山本様、本日の卓話有難うございました。小
松活性化のためにこれからも頑張って下さい。
私事ですが、本日会長賞を頂き有難うございま
した。先日のゴルフ愛好会コンペでは、良きメ
ンバーに恵まれ、楽しくプレーが出来ました。
また、甘いハンディキャップのお陰で優勝を頂
きました。有難うございました。谷内親睦委員
長、お世話された皆様ご苦労様でした。

岡田　靖弘
　山本様、卓話有難うございます。その節はお
父様ともども大変お世話になりました。有難う
ございます。今後とも元気に頑張って下さい。

八十山和代
　山本さん、本日はお忙しい所、内容の濃い卓
話をして下さり、本当に有難うございます。正
義感の強さにいつも感動しています。当美術館
に連日、大人に交じって子ども達がたくさん遊
びに来ます。地域に根ざした美術館作りを思っ
ていましたので、山本さんの考え方がとてもわ
かりやすかったです。ＮＰＯ「まちづくり小松」
に賛同させていただきました。ずっとずっと応
援しています。

ニコニニコニコBOX
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　今日は八十山雅子、和代美術館における職場例会です。昨年１１月１０日の会館でもうすぐ一周年です。この間、

多くの見学者が訪れ、最近では地域の子供たちの遊び場になっているようです。ロータリーにおける職業奉仕とは

四つのテストに基づいて職業（正業）を営むことにあり、このことが地域や社会に貢献するという概念からすれば、

正に当美術館は職業奉仕の実践場であると思います。美術館を通じて、行為と友情を温め、子供たちに門戸を開い

ております。また、八十山さんは日本はおろか、アメリカ、中国、ブラジル等世界にはばたき、多くの知人を得て、

芸術家ロータリアンとして活躍していることはみなさんのご承知のとおりであります。私自身、竹はあまり好きで

ないのですが、竹の様に真っ直ぐな八十山さんは大好きであります。今日の職場例会の機会をいただき、有難うご

ざいました。これからもご活躍ください。

2792回　2012年10月18日　職場例会 於：八十山雅子・和代美術館

会長挨拶・報告　中川　公三

　去る１９日に能美ロータリークラブの観月例会の招待を受け、嶋田幹事と共に表敬いたしました。能美ＲＣは釜

山の女川ＲＣと姉妹関係にあり、４人のロータリアンが訪れていました。お互いお酒が入ると、領土問題など関係

なく、和気あいあい、友好的な時間を楽しみました。ほんとうにロータリーには国境は無いと感じました。

　今月は職業奉仕月間と共に、米山月間でもあります。当クラブにおきましてはお陰様で米山奨学会のノルマの目

標額にほぼ近づいています。大変有難うございました。尚一層のご支援をお願い申し上げます。米山奨学金制度に

つきましては、作今、地区ガバナー等の発言で中国問題等が取りざたされています。私自身、３－４年前韓国の学
生のカウンセラーをしましたが、彼はいわゆる苦学生ではなく、かなり裕福な家庭に属するという感じでした。本

当に奨学金を必要とする学生を選抜する制度が必要かと思います。本日、湯浅ガバナーエレクトがおられます。本

年度よろしくお願いいたします。しかし、米山の思想はロータリーの超我の奉仕にピッタリの制度で、私は今後も

発展継続すべきと思っています。やがて、遠い将来に日本に良い形となって帰ってくると信じます。

2793回　2012年10月25日　例 会 於：小松グランドホテル

会長挨拶・報告　中川　公三

★ メークアップ届
・10／11　 １０月理事会   中川、野尻、中橋、嶋田、生水、中澤、寺田、本村、山本、川腰、八十山、谷内
・10／15　 小松シテイＲＣ   松多

★ 10月18日（木）〈職場例会〉  於：八十山雅子・和代美術館
　 ・会員数 63名　・出席数 40名　 ・欠席数 23名　・出席率 63.49％

★メ

★ 1
　 例 会 報 告

中川　公三
　八十山さん、本日は有難うございました。これからもご活躍下さい。

西　正次
　八十山さん、職場例会を開催していただき有難うございました。昨日、小松市より土木工事部門で優良工事表彰を受けることが出来ました。

八十山和代
　本日は、八十山雅子・和代美術館においで下さいまして有難うございます。今度はゆっくりとコーヒーを召し上がって下さい。

ニコニニコニコBOX

★ 職場例会 担当：寺田  英夫 職業奉仕委員長

八十山雅子・和代美術館

〈代表〉八十山和代 会員

〈館長〉井上  映治 様

術館

員

井上 映治 館長



★委員長報告

西　　正 次  会員

小松市優良建設工事表彰
受賞祝い

松 多　伸 悟  会員

石川ブランド小松市長賞
受賞祝い

西　　

卓話   「ミヤンマーの現状と習慣性について」

　ミャンマーから来て、今年で６年目になります。日本に来て最初の２年間
は日本語学校で日本語を勉強しました。現在は北陸大学未来創造学部：国際
マネジメント学科の４年生です。ミャンマーのマンダル大学で哲学を専攻し
ました。さらに、英語や中国語、日本語を学んできました。私はミャンマー
の大学を卒業してから海外へ留学しようと考えていたところ、お姉さんが働
いている企業の社長さんが日本と関係のある経営をしていました。その社長
さんから日本へ留学することをすすめられ、日本に来ることに決めました。
　アジアの国は同じですから特に心配はしなかったのですが、実際日本に来
て気候の違いや食文化の違うことにとてもびっくりしました。特に日本は四
季があって、冬は雪が降ってとても寒いことと食べ物では生物を食べる習慣
があり、また味付けが薄いことに慣れなくて大変苦労しました。国によって
文化も違えば人々の考え方も違うことや生活リズムの違う所においつけなく
て、色々と大変でした。でも日本人はみんな優しくて、親切な心を持ってい
る事はミャンマー人と似ているので、日本での一人暮らし生活は母国にいる
みたいに温かい気持ちを感じます。
　日本は社会の発展とともに環境整備されていて町はどこを見てもとても綺
麗です。また人々の礼儀正しい所や技術の発展、機械化のシステムなどはと
てもすばらしいと思います。ミャンマーは経済が遅れているので、基本的な
インフラ整備を支える情報システムがまだまだ出来ていないのでとても残念
に思っています。そしてミャンマーでは電力の７割を水力発電機で利用して
いるので、電力不足がよく起きます。そのため自家発電機を利用しているの

ですが、とても不便だと思います。日本では２４時間電力があり、電気やガスなどは十分に使えることがで
きてとても良いと思います。さらに温泉もたくさんあって、日本人の生活はとても贅沢だと思います。
　ミャンマーは東南アジアのインドシナ半島西部に位置し、中国、インド、タイと国境に接しています。
人口は約６千万人で面積は６８万ｋ㎡であります。ミャンマーはビルマ族が約７０％を占め、その他大き
く７民族があり、それ以外にも１３５小数民族が居住しています。私はその中のシャン族という民族です。
国民の約９０％は小乗化教を信仰する仏教国であります。首都は昔しい独立以来長年にわたってヤンゴン
でしたが、２００５年からネーピードーに移転しました。ミャンマーといえばパゴダが代表的なものです。
　パゴダとは英語訳で仏像または仏舎利を安置する仏塔のことです。ミャンマー語では「セディー」と言
います。ミャンマーは仏教国なので黄金のパゴダはいっぱいあります。どこを見ても本当の金で作ったパ
ゴダをたくさん見ることができます。１９６６年から、ミャンマーのことを黄金のミャンマーと呼ばれて
いました。外国人は「Ｇｏｌｄｅｎ　Ｍｙａｎｍａｒ」と呼んでいます。そこで、ミャンマーではパゴダ
が象徴になっています。それは日本で桜が象徴になっているのと同じです。ミャンマーにも日本みたいに
伝統的な服装があります。日本が着物ならば、ミャンマーはロンジーです。
　ミャンマーの主要産業は農業です。食料品は国内では十分に食べられます。さらに、その食料品を周り
の国に輸出することができます。ミャンマーは米や宝石、木材などの産地として東南アジアで豊かな国と
知られていますが、１９６２年から１９８８年の間、鎖国政策がとられました。そのため、経済は疲弊し
ました。そして、軍人たちは民主化運動の代表者アウンサンスーチーさんに自宅軟禁することに対して、
国際社会から大きな非難が与えられました。米国やヨーロッパはミャンマーに対して国際的な貿易ルート
を止め、そのため、ミャンマーはアジアの中で一番経済が遅れることになりました。
　２０１２年の一年間でミャンマーの最大都市であるヤンゴンでは、新しいショッピングモールやシティ・
マーケットなども次々と開店されています。さらに新しい銀行やマンションなども建てられています。ミ
ャンマーは資源が豊富であり、予想以上のスピードで多くの国々との国際的関係もどんどんよくなってき
ました。今は世界から注目を集められています。これからのミャンマーはより民主化への運動を進め、世
界からさまざまな支援をいただき、さらに発展して行くと思います。
　私はミャンマー人として、日本とミャンマーの両国のため役に立ちたいと思っています。両国のための掛
け橋になることを願っています。日本で就職を決めましたのでこれからも、皆さん宜しくお願いいたします。

ナンコー　キン　カンム  様

北陸大学

未来創造学科４年生

◆
紹
介
者

松
多
伸
悟
会
員



2794回　2012年10月28日　早朝例会 於：小松末広体育館前

会長挨拶・報告　中川　公三

　皆様おはようございます。早朝にお集まり戴きご苦労さんです。暗雲の中、風雲急を告げ、前途が多難に感じま

す。昨日も明日も良い天気で、なんで今日だけと思いますが、これはたぶん会長の普段の行いが良くなかったので

しょうか。ともあれ、行ってまいります。留守番宜しくお願いいたします。雨の奥飛騨慕情を楽しんでまいります。

★ メークアップ届
・10／18　 第１回提言室   南、斉藤、中澤、川腰、出口、嶋田

★ 10月25日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 63名　・出席数 48名　 ・欠席数 15名　・出席率 76.19％

★メ

★ 1
　 例 会 報 告

中川　公三
　ナンコー、キン、カンム様、卓話有難うございました。西さん、
松多さん、受賞おめでとうございます。これからもご活躍下さい。

西沢　耕一
　お陰様で先日、ＪＡ小松市創立４０周年を迎えました。

嶋田俊一郎
　西さん、松多さんおめでとうございます。ナンコーさん卓話有難
うございました。今後のご活躍をお祈りします。

西　正次
　小松市優良工事表彰のお祝いをいただき、有難うございました。

松多　伸悟
　ナンさん、本日は卓話有難うございます。初めて日本に来て６年間で、とて
も日本語が上達して嬉しく思います。来年からは社会人として、益々頑張って
下さい。また、本日は当社の金澤ベッピンカレーの石川ブランド認定のお祝い
を頂きまして有難うございます。

数左　從光
　父の葬儀に多くの方々のご会葬をいただき有難うございます。これからも宜
しくお願い致します。

ニコニニコニコBOX

★10月誕生祝い

ニコニコBOXの年間達成目標  2,000,000 円! ニコニコBOX 10月末の累計金額  594,500 円!

★10

ニコニコBOXの年間達成目標  2,000,000円! ニコニコBOX 10月末の累計金額  594,500円!

1010 月誕生祝月誕生祝

★石川の
　伝統工芸体験学習

★提言室

例会報告

★ 秋季家族親睦旅行

小松出発 ＝ 飛騨市 ＝新穂高ロープウェイ ＝
新穂高温泉（穂高荘山のホテル）＝ 
高山・板蔵ラーメン工場見学 ＝
小松末広体育館前 ＝ 解散

・会員数 63名・出席数 31名・欠席数 32名・出席率 49.21％
★10月28日（日）〈早朝例会〉 於：小松末広体育館前

20日
26日

後藤　尚彦会員
嶋田俊一郎会員

14日
18日

斉藤　　浩会員
中橋　勝美会員

30日 西木戸秀幸会員

10月6日（土） 於：ゆのくにの森
10月18日（木）  於：丸屋楼

％

10月18日（木）  於：丸屋楼体験学習
ゆのくにの森森森森森森森

★


